Sicherung des PEM-Centers am Standort Rothenburgsort

Empfehlung des Stadtteilrates aus der Sitzung am 26.09.2017

Die baulichen und verkehrlichen Veränderungen, die auf Rothenburgsort in den nächsten Jahren verstärkt zukommen, werden auch bestehende Einrichtungen westlich der B75 und der B4 betreffen. Das PEM-Center in der Reginenstraße hat sich seit seinem bestehen mit vielfältigen Aktionen und Aktivitäten als ein entscheidender Akteur im Stadtteil etabliert, und bereichert dadurch das (kulturelle) Leben in Rothenburgsort in hohem Maße. Des Weiteren ist das PEM-Center in verschiedenen Netzwerken des Stadtteils aktiv und engagiert.

Daher fordert der Stadtteilrat Rothenburgsort nachdrücklich, dass der Bestand und die Weiterentwicklung des PEM-Centers am derzeitigen Standort gesichert und das PEM-Center in alle Planungen und Überlegungen von Beginn an einbezogen wird.